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（別紙）平成 28 年度「市長懇談会」要望内容 

平成 28 年 7 月 23 日 
 

＜安全で安心な保育環境の維持・拡充を＞ 

① 保育士の確保を 

 一昨年度の田中市長の予言通り、保育士不足が全国的に顕著になっており、ついには各マスメ

ディアで取り他沙汰されるようにまでなりました。臨時職員さんの待遇改善を以前より提言させ

て頂いておりましたところ、今年度に入って、時給 1,060 円にて募集していることを広報そうか

で知りました。市の英断に大変感謝致します。そこで、今年度の保育士の確保状況（申し込み人

数、採用済み人数、あと何人確保したいのか。確保の見込み状況）を教えて下さい（正規、臨時

共に）。また、退職人数と休職人数、さらに退職者の退職理由をご存じでしたらお教え下さい。 

② 看護士の確保を 

 民間園で育成対象児を公式に受け入れていない以上、公立園が育成対象児保護者の最後の砦と

なるほかありません。容体が変わりやすい 0 歳児に何かあった時、看護士がおらず保育士だけで

対応せざるを得ない園が何園もあります。保護者だけではなく保育士さんからも、看護士さんが

居ない状況は不安だという声も聞きます。看護師が居ない園では、どのように対応しているのか

をお聞かせ下さい。そして、0 歳児がいる全園で、看護士を配置してください。先述の広報そう

かでは、正看護師の時給が保育士と同じく 1,060 円、准看護師は 960 円でした。一般的な平均

時給より安い時給設定となっていますので、改善して頂くようお願いします。 

③ 時間外保育の平等を 

公立保育園では、平日の保育が 19 時までの園と 18:30 までの園。土曜日の保育が 18:30 までの

園、15:30 までの園があります。同じ保育料を支払ってはいますが、このような格差があるのは、

短い時間しか預けられない園の親からすると不公平さがぬぐえません。比較的小規模な園が対象

のようで、正規職員の確保が難しいからであるという話がありました。どうにか保育士を確保し

ていただいて、延長保育の平等な実施をお願いいたします。 

④ 技能員さんの雇用形態について 

 シルバー人材センターを通じていわゆる『技能員さん』に保育園で働いてもらっているかと思

いますが、市とシルバー人材センターと『技能員さん』の雇用形態を教えて下さい。（請負契約

か、派遣契約か）また、園長先生をはじめとする保育士の方が『技能員さん』に仕事を直接依頼

することがあるかどうかをお聞かせ下さい（指揮命令の有無）。個人情報漏えいの観点から、や

はり、臨時職員という形でもかまいませんので市が直接雇用していただくようお願いいたします。 
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＜保育料の減免の継続・拡充ならびに保育料据え置き措置の継続・負担軽減＞ 

① 保育料減免の継続・拡充を 

 昨年度より、3 人目以降の子供が 0～2 歳児クラスに通っていれば、上の兄姉が保育園に通っ

ていなくても無料措置が適用されるようになりました。今年度も継続していただき大変ありがと

うございます。来年度以降も制度の継続をお願いいたします。 

また、0～2 歳児に限っている年齢制限の撤廃を、そして二人目半額についても同様の措置を、

お願いします。 

② 保育料値上がり世帯への対応を 

子ども子育て支援新制度前と比べて、値上がりとなってしまう世帯がありますので、是非とも、

そのような世帯については以前の基準以下の保育料に戻していただけるよう、市からの補助をお

願いいたします。 

③ 病児・病後児保育の拡充を 

 以前より病児・病後児の保育の拡充をお願いしています。施設型の病児・病後児保育が難しい

のでファミリーサポートセンターを利用してくれとのことですが、その利用料が高く利用を躊躇

してしまいます。病児・病後児保育の時だけでも構いませんので、利用料の減免をしていただけ

ると、日本並びに草加を支えるために働く親として大変ありがたいです。 

 

＜保育園舎の耐震工事について＞ 

① 耐震工事の今後のスケジュール等についての再確認 

 ご存じの通り、耐震工事が進んでいます。田中市長が保育園児の安全を確保して下さろうとい

う強い意志が感じられ、非常にありがたい限りです。実際に数園の耐震工事が始まり、保護者に

とって、いつ自分達の園が対象になるのかは非常に気になるものであります。そこで、今後の耐

震工事のスケジュールを今一度お聞かせ下さい。予算化されているものに限らず、予算が確保さ

れるかどうか、目処が立つかどうかに関わらず、大まかでおおざっぱなもので構いませんので、

全園の名前が入っているスケジュールをお願いします。 

② 耐震工事が出来ない園の今後について 

 今年 5月の保育課事業説明会で、保護者からの質問に答える形で、やつか保育園とたかさご保

育園は耐震工事が出来ないため、時期は未定だが近隣に移転することになるだろうというお話し

が保育課長様よりありました。やつか保育園とたかさご保育園の他に、耐震工事が出来ない園が

ございましたら、出来ない理由と共に教えて下さい。また、これらの園を廃園にするような事は

せず、近隣へ移転という形を取る方針だということを明言してください。 

 


